



Los participantes frente a la fachada de la Universidad de Salamanca. | E. P.



Participantes en el encuentro en Salamanca. | E. P.

## Intercambio de "experiencias"

Cien alumnos de la UNEX mantienen un encuentro con estudiantes de Salamanca y conocen lugares emblemáticos de la ciudad charra

E. Ponte  
Volver a las aulas y vivir una experiencia formativa que les enriquezca y valore es uno de los principales objetivos que persigue el Programa Interuniversitario de la Experiencia que en Benavente cuenta con una gran participación de personas mayores. Las actividades complementarias planteadas a lo largo del curso escolar les permite enriquecer su formación, compartir experiencias con personas de Benavente y otras ciudades y conocer lugares con encanto.

En esta ocasión un centenar de alumnos de la sede de Benavente de este programa, junto a su coordinador Francisco José Rebordinos, se han desplazado a la ciudad de Salamanca para participar en una jornada de intercambio con los compañeros de la sede salmantina. "Con esta actividad se da continuidad a una propuesta que tuvo una gran acogida el año pasado entre los mayores, en la que se com-



Alumnos de Benavente en su visita a Salamanca. | E. P.

bina las habituales actividades académicas desarrolladas en el programa con actividades culturales, además de fomentar el intercambio entre los alumnos", explica Rebordinos.

El día comenzó con una pequeña bienvenida por parte de la directora académica del programa, M<sup>ª</sup> Paz Pando Ballesteros. Después, por grupos, acompañados del profesor José Luis Fuertes Herreros, catedrático de Filosofía, visitaron el edificio histórico de la Universidad de Salamanca y conocieron la simbología de su rica fachada, así como la escalera que conduce a la Biblioteca. También el profesor

Fuertes les guió por el Patio de Escuelas Menores con la visita obligada al "Cielo de Salamanca", Paraninfo, Aula Fray Luis de León, capilla de San Jerónimo, al igual que el Museo Provincial.

Durante la mañana visitaron la Casa-Museo de Unamuno, así como la Biblioteca Histórica de la Universidad de Salamanca, la cual causó una gran admiración entre los estudiantes. Tras una comida de hermandad en la que compartieron experiencias, recorrieron lugares emblemáticos de la ciudad como la Capilla de la Vera Cruz, Convento de la Anunciación, Santa María de los Caballeros, estatua de Miguel de Unamuno, Casa de las Muertes, vivienda en la que residió Unamuno en calle Bordadores, Plazuela de Monterrey y Palacio de igual nombre, Plaza Mayor, monumento a Alberto Churriguera, iglesia de San Benito y su entorno, calle de La Compañía y la Facultad de Geografía e Historia.